

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Das rücksichtslose Abstellen von unterschiedlichsten einspurigen Leihfahrzeugen (hauptsächlich E-Scooter) auf allen möglichen und unmöglichen Plätzen in Liesing erreicht teilweise unzumutbare Ausmaße. Die Fahrzeuge stehen auf Gehsteigen, in Hauseinfahrten, mitten in Wohnanlagen und blockieren Zugänge zu Wohnanlagen.

Dabei wäre die Ausforschung der Übeltäter eine leichte Übung, doch können diese nur zur Verantwortung gezogen werden, wenn eine Anzeige erstattet wird, was aber wieder Zeit und Mühen in Anspruch nimmt. Und solange die Möglichkeit einer Ahndung gleich null ist, bleibt kaum Aussicht auf Besserung.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 12. Dezember 2024 folgenden

Antrag betreffend Probleme mit einspurigen Leihfahrzeugen

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, im Rahmen ihrer Möglichkeiten Initiativen zu ergreifen, dieser unerfreulichen Entwicklung Einhalt zu gebieten.

BezR Roman Schmid
Klubvorsitzender